

ABSTRAK

Putri Parhati Inda Nikah : Pengaruh Penyertaan Modal (Investasi) Pemerintah Daerah Pada BUMD Terhadap Pendapatan Asli Daerah di Luar Pajak Pemerintah Kota Bandung

Pendapatan Asli Daerah merupakan andalan pembiayaan daerah. Pembiayaan daerah, meliputi semua transaksi keuangan untuk menutupi defisit atau untuk memanfaatkan surplus. Penulis menduga penyertaan modal (investasi) daerah dapat mempengaruhi pendapatan asli daerah di luar pajak sekaligus perekonomian secara keseluruhan di suatu daerah. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penyertaan modal (investasi) pemerintah daerah pada bumd terhadap pendapatan asli daerah di luar pajak Pemerintah Kota Bandung.

Landasan yang digunakan dalam penelitian ini yakni teori Mahmudi dimana investasi daerah salah satunya terdiri dari investasi aset keuangan yang berfokus pada penyertaan modal. Abdul Halim mengemukakan pendapatan asli daerah adalah semua penerimaan daerah yang berasal dari sumber ekonomi asli daerah, terdiri dari retribusi daerah, kekayaan daerah yang dipisahkan dan lain-lain PAD yang sah.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode asosiatif / hubungan dengan jenis data kuantitatif. Teknik pengumpulan data yang dilakukan dalam penelitian adalah studi pustaka dan studi lapangan. Teknik analisis data yang dilakukan dalam penelitian ini adalah regresi linear sederhana, analisis korelasi, koefisien determinasi, dan uji t.

Berdasarkan hasil uji data sekunder yang penulis lakukan dapat disimpulkan bahwa secara parsial pada 6 tahun terakhir (2011-2016) . Interpretasi Koefisien Korelasi terlihat jelas bahwa nilai koefisien korelasi yang telah dihitung sebesar 0,826. Nilai ini berada pada interval 0,80-0,100 dikategorikan sangat kuat. Dari hasil uji t, diperoleh nilai t_{hitung} 2,934 t_{tabel} 2,776. Oleh karena itu, $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $2,934 > 2,776$ maka H_0 ditolak. Hasil uji koefisien determinasi, persentase sumbangan variabel independen menentukan terhadap variabel dependen sebesar 68,3%. Sedangkan sisanya sebesar 31,7% dipengaruhi atau dijelaskan oleh variabel lain yang tidak diikutsertakan dalam penelitian ini.

Kata Kunci : Penyertaan Modal (Investasi) Pemerintah Daerah, Pendapatan Asli Daerah di Luar Pajak, Kota Bandung